

Mazda und Total erneuern Partnerschaft

Mazda und Total haben ihre Partnerschaft im Bereich Schmierstoffe um weitere fünf Jahre verlängert. Kunden des japanischen Automobilherstellers können sich somit auch in Zukunft sicher sein, dass die Mazda Original-Öle bei den Mazda Partnern, die die idealen Schmierstoffe für die individuellen Modelle und Motorisierungen vertreiben, weiterhin erhältlich sind. Im Rahmen der Zusammenarbeit wurden von Total exklusiv für Mazda spezielle Schmierstoffe entwickelt, die auf die technischen Anforderungen der einzelnen Mazda-Modelle optimal abgestimmt sind. Zudem werden die Motor- und Getriebeöle nach den aktuellsten und innovativsten Technologien entwickelt.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Jorgen Olesen, Direktor von Mazda Motor Logistics Europe NV und Philippe Charleux, Vorstandsvorsitzender und Geschäftsführer von Total Lubrifiants.
